Adaire Elementary School

RESUMEN de la política de participación de padres y familias

I. Spanish

Año escolar 2025-2026 Fecha de revisión: 05/06/2025

Esta NO es la Política de participación de padres y familias entera de esta escuela. Es un resumen que busca proporcionar la información básica que se encuentra en la Política. Si esto está en un idioma que no sea el inglés, ha sido traducido automáticamente por Google Translate y puede tener errores. Comuníquese con la escuela de su hijo/a si tiene preguntas sobre la información proporcionada a continuación, o para recibir una copia completa de la Política de participación de padres y familias.

Cómo desarrollamos esta Política y nuestros programas de Participación de Padres y Familias con el aporte de los padres:

Cada primavera, Alexander Adaire invita a las familias de todos nuestros estudiantes a revisar y brindar comentarios sobre esta política y el Convenio entre la Escuela y los Padres. Este documento se revisó y actualizó el 6/5/25. Se invita a participar mediante avisos escritos regulares que se envían a casa con los estudiantes y mediante el boletín electrónico semanal que se envía por correo electrónico a los padres. Se fomenta la participación de los padres durante la reunión de invierno del Consejo Asesor de la Escuela Primaria Adaire (SAC), el Grupo Asesor Oficial de Padres de Adaire, celebrada el 30/1/25.

Información sobre nuestra Reunión Anual de Padres del Título I:

La Escuela Alexander Adaire invita a todas las familias a asistir a la Noche de Regreso a Clases cada otoño. Durante este periodo, se revisa el Programa Título I de la escuela en la Reunión Anual del Título I. Los temas que se abordan en la Reunión Anual del Título I incluyen los derechos de los padres, los documentos para padres, las evaluaciones estatales y escolares, los estándares académicos, el plan escolar, el currículo, cómo colaborar con los educadores y cómo supervisar el progreso de su hijo.

Cómo puede esperar que la escuela se comunique con usted acerca de la participación de los padres y la familia, así como otra información importante:

El manual familiar de Adaire siempre está disponible en línea en el sitio web de nuestro distrito escolar. Se celebra una jornada de puertas abiertas al inicio del año escolar. Se envía un boletín electrónico semanal para estudiantes y familias a todas las familias, incluyendo el calendario actualizado. Se invita a los padres a participar en el proceso presupuestario participando en el Consejo Asesor Escolar y en las reuniones de padres de Título 1 de invierno y primavera. Se debate el tema durante los talleres para padres. Se ofrecen traducciones, según sea necesario, gracias a una colaboración con la Oficina de Traducciones. Se publican los boletines electrónicos semanales, los calendarios electrónicos y los calendarios de actualización en el sitio web del distrito. Toda la comunicación mencionada anteriormente se envía en un lenguaje accesible para los padres. Las reuniones se llevan a cabo en distintos horarios durante la jornada escolar y por la tarde para permitir la participación de los padres en diferentes horarios.

Cómo desarrollamos el Pacto Escuela-Padres con el aporte de los padres:

Cada primavera, Alexander Adaire invita a las familias de todos nuestros estudiantes a revisar y brindar comentarios sobre el Convenio entre la Escuela y los Padres, en conjunción con el desarrollo de esta Política de Participación de Padres y Familias. Este año, la reunión de primavera tuvo lugar el 6/5/25.

Cómo compartimos información del presupuesto del Título I con los padres y obtenemos sus aportes sobre cómo gastar el 1% de los fondos de Participación de los Padres del Título I:

Cada año, Alexander Adaire invita a los padres a revisar y aportar su opinión sobre el plan y el presupuesto escolar en el marco de la reunión anual de invierno del Título I. En esta reunión, se solicitan sugerencias de los padres sobre cómo invertir el 1% reservado. La reunión de este año se celebró el 30 de enero de 2025. En otoño, también se distribuye una encuesta a los padres para solicitarles su opinión sobre cómo les gustaría que se invirtieran los fondos de Participación Parental.

Cómo trabajaremos con empresas y otros socios comunitarios para brindar recursos a las familias:

La Escuela Adaire colaborará con los maestros locales de preescolar como parte de nuestro plan de transición a kínder. La inscripción al kínder se anunciará mediante una jornada de puertas abiertas para padres y futuros alumnos. Se ofrecerán visitas mensuales a la escuela. Se invitará a padres e hijos a visitar las aulas de kínder y a conocer el programa. Se entregará a los padres una lista de las expectativas. El Centro de Recursos para Padres se encuentra en 440 North Broad St.

Cómo fortaleceremos la capacidad de los padres para apoyar el éxito académico de su hijo:

Los puntos mencionados anteriormente, así como una explicación del currículo utilizado por Adaire, se revisan durante la reunión anual de padres de Título I de otoño, que se lleva a cabo durante la Noche de Regreso a Clases.

Las reuniones de calificaciones se programan tres veces al año y se utilizarán informes provisionales para comunicar el progreso de todos los estudiantes. Se discutirán las intervenciones y los apoyos según sea necesario.

El personal también estará disponible para ofrecer capacitaciones y presentaciones en las reuniones de SAC y/o Amigos de Adaire.

Adaire colabora con organizaciones asociadas para ofrecer al menos dos talleres al año, diseñados para ayudar a los padres a apoyar académicamente a sus hijos. Se capacitará a los padres y cuidadores sobre cómo acceder a Schoolnet y al sitio web del Distrito Escolar para informarles sobre el currículo, la evaluación y la calidad de vida.

Cómo capacitaremos al personal escolar con el aporte de los padres para comunicarse y trabajar con ellos como socios iguales:

Participación regular en actividades de desarrollo profesional para el personal, según lo designado por el distrito y la red. Adaire facilitará un programa de desarrollo profesional para el personal sobre cómo trabajar eficazmente con los padres. Este desarrollo profesional incluirá recursos de capacitación en línea del distrito, desarrollados con la participación de los padres, y se realizará durante el otoño en un día de desarrollo profesional del distrito.

Otras formas en las que apoyaremos la participación de los padres y la familia:

Capacitar al personal nuevo y existente en las responsabilidades de participación parental para ayudar a la escuela a implementarla.

La escuela brindará a los padres y tutores acceso a información y recursos sobre la escuela de sus hijos y servirá de enlace entre los padres, la comunidad y el personal del Distrito.